
9 月 9 日，本报隆重推出钱江晚报·小时新闻周年庆品

牌活动之“首届快递小哥节”，全城总动员为小哥打call，晒

出了变身男团的小哥帅照。活动由我们和浙江省邮政管理

局共同发起，钱江晚报和菜鸟裹裹共同主办，中通、圆通、百

世、韵达、申通、苏宁易购等协办，娃哈哈、林先森、滚叔街

拍、亨利赫伯特服装高定、杭州大厦、斯凯奇等特别支持。

这两天，小哥节在朋友圈里刷屏了，微信后台留言不

断，快递公司抢着转发，和小哥节相关的话题多次上热搜，

原地出道的这些小哥们也成了红人，不少网友说很有明星

相哎，“朴实又闪耀”！

朋友圈留言满满的温暖，快递公司抢着转发打call

小哥帅照被网友狂点赞
“很有明星相，朴实又闪耀”

本报记者 鲁佳 陈婕 华姣
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“第一个小哥是单身吗？”“第二个帅！”

“图三的套装帅呆了。”朋友圈里，9位快递小

哥换下工服C位出道的照片被热转，评论里

都在讨论小哥们的颜值，夸他们“太帅了！”甚

至还有网友说：“我现在立马去兼职送快递，

能给我整一身这个行头拍照征个婚不？”

排在第一位的王宏飞，也是被点赞说帅

最多的，他是菜鸟裹裹大运河网点的小哥，

才 22 岁。一整套休闲蓝西装搭配小白鞋，

俊朗又阳光。就连亨利赫伯特服装的负责

人也说，“他的身材样貌是这里最适合穿西

装的，能撑得起来。”

网友说他有点窦骁的味道，听说被称为

“运河窦骁”，王宏飞有点懵：“不好意思，我

没了解过，对明星不感兴趣⋯⋯”

跟往常一样，这段时间，王宏飞的每一

天都是在工作中度过，“其实，长得帅的满大

街都是。”王宏飞有点不好意思。

中通杭州建国路网点的谢玉文，今年

29 岁，从业已满 8 年。他的照片一发出后，

有不少网友说他太有明星相了，“有点神似

小沈阳，又有点林永健的味道。”中通快递官

方微博都说，要把中通这两位最帅的小哥打

在公屏上。

“太有明星相了！”
换下工服的小哥被夸帅

“太有明星相了！”
换下工服的小哥被夸帅

我们官方微信与小哥节活动一起推出

的小哥故事，是女儿考上清华大学的快递小

哥陈经伟，女儿收到清华大学录取通知后他

激动哽咽的视频昨天再次上了微博热搜。

在我们的官微后台，满满的都是温暖的

点赞和留言评论：

“好样的爸爸！好样的女儿！”网友“维

C”说。

“身教重于言传，什么职业都是社会一

份子，城市农村都离不开快递，为努力的女

生点赞，为快递小哥点赞。”网友“马静”说。

“父母的努力是可以感染孩子的，祝福

优秀的女孩。感恩每天辛苦在外的快递小

哥们。”网友“晴空”说。

“这个活动真的好棒！多一些这样的

人文关怀，杭州是个温暖的城市。”网友“夏

天”说。

小哥被点赞，小哥节被点赞，我们想说，

这样的快递小哥故事还有很多。接下来，我

们将会陆续进行万能小哥风采展播，告诉

你小哥们点点滴滴的温暖小事，向你展示

他们除了送快递之外的才艺绝活。我们还

将请来行业大佬、企业大咖、冠军明星等为

小哥节助力打call，感谢快递小哥传递美好

生活。

另外，小哥节的征文大赛也已开启，莘

莘学子们，你们想对每天风里来雨里去的小

哥们说些什么？我们已经准备好了聆听。

你可以写下来、画下来、拍下来，在“小时新

闻”客户端，点击首页“我要投稿”，选择“新

少年作文”版块上传。我们会在第一时间审

核你的作品，挑选后发布在客户端，部分优

秀作文会在每周六见报的《钱江晚报·成长

读本》中刊发哦。

后台满满的温暖点赞留言
接下来小哥节还有一系列活动

“你一票我一票，明天小哥就出道，给裹

裹小哥打电话！”

“快来和我一起 pick 圆通小哥洪毅和

申屠建锋！为他们打call！”

“pick 图 5、图 6 的小哥哥，请把中通最

帅打在公屏上！”

“你不赞我不赞，帅气小哥给谁看！

p3、p7百世快递小哥哥冲鸭！”

在钱江晚报官方微博发出#换下工服

的快递小哥们，请原地出道#话题的小哥节

活动启动微博之后，各大快递企业纷纷转

发，pick起自家的小哥来，为他们打call。

尽管小哥们的帅照，换下了工服，不过

小哥们熟悉的客户们还是一眼就认出了

他们。

昨天下午，住在东方福邸5幢的客户主

动给圆通小哥申屠建峰发了条微信，“不是

为了寄快递，而是给我发了两张照片。”申屠

建峰一看，这不就是自己拍的写真嘛？

“客户还特意把钱江晚报官方微信

的那一条链接发给我，原来我都被他们认

出来了。”申屠建峰说，自己有些不好意思，

所以连朋友圈都没敢发，只是私下发给爸

妈看了，“爸妈说儿子挺帅的嘿嘿。”申屠建

峰笑了。

第一次穿格纹西装套装，还搭配上短

裤，百世快递小哥李开新刚开始觉得有点不

好意思，“担心穿上会不会不合适，没想到效

果那么好。”李开新告诉记者，当天拍完之

后，自己就很期待成片了，“大家都说很不

错。”不过李开新觉得，百世的新工服也很

好看，“还是要好好干工作，工作还是第一

位的。”

“报纸给我留好了吗？是我来拿，还是

你快递给我？”听说要上报纸，从前几天开

始，韵达小哥陈宝林就很激动，早早地跟记

者来预约报纸了。“老板说，这组照片可以拿

去相亲了。”

快递公司纷纷转发打call
开心的小哥说，工作还是第一位
快递公司纷纷转发打call
开心的小哥说，工作还是第一位
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